



D. Cifuentes

Santiago, 27 de mayo de 1992

Excelentísimo Señor
Don Rafael Leonardo Callejas
Presidente de la República de Honduras
TEGUCIGALPA

Estimado Presidente y amigo:

Como posiblemente es de su conocimiento, en noviembre de 1993 corresponde elegir un nuevo Director General de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), al dejar el cargo el señor Edouard Saouma de nacionalidad libanesa.

En razón de una estrecha relación histórica de Chile con la FAO y a la gran importancia que ha adquirido en nuestro país el desarrollo agrícola, forestal y pesquero con justicia social, tenemos un altísimo interés en que don Rafael Moreno, actual Subdirector General de la FAO y Representante Regional para América Latina y el Caribe, sea el próximo Director General de esta Organización.

El señor Moreno es conocido de usted y me une a él una antigua amistad desde antes que fuéramos colegas en el Senado chileno. Su elección a tan alto cargo sería un orgullo para América Latina y un justo reconocimiento a la plena reinserción de Chile a la comunidad internacional.

Estimo de la mayor importancia que en esta oportunidad la Dirección General de la FAO sea alcanzada por un latinoamericano de distinción. La candidatura chilena cuenta con un gran apoyo dentro de América Latina y el Caribe y tiene grandes posibilidades de concertar en torno a ella el apoyo de las otras regiones del mundo.

El propósito de la presente es solicitarle personalmente el apoyo de Honduras a esta candidatura. Nuestra intención es que a la brevedad los países de nuestra región escojan un candidato único al cargo de Director General de la FAO desestimando así la presentación de candidaturas de otras regiones.



Para mi Gobierno y especialmente para mí, sería muy valioso que Honduras apoyara la candidatura de don Rafael Moreno. El que este apoyo se oficialice lo antes posible a través de los canales diplomáticos pertinentes sería particularmente apreciado.

Recuerdo con especial agrado nuestro encuentro en El Salvador en que participé en la reunión de presidentes centroamericanos. Reiterándole mi más alta consideración y estima personal, le saluda con todo aprecio,

A handwritten signature in cursive script, reading "Patricio Aylwin Azocar".

PATRICIO AYLWIN AZOCAR